
 

Отчет депутатов 2 избирательного округа 

Совета депутатов муниципального округа Крюково 

Добрый день, уважаемая коллеги, присутствующие! 

Я, Уваркин Денис Александрович, осуществляю свои полномочия и 

отчитываюсь о проделанной совместной работе с коллегами по 2 

избирательному округу в соответствии с Законом города Москвы от 06 

ноября 2002 года № 56 «Об организации местного самоуправления в городе 

Москве», Уставом муниципального округа Крюково, от 11.07.2012 г. № 39 

«О наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в 

городе Москве отдельными полномочиями города Москвы», решениями 

Совета депутатов муниципального округа, Конституцией РФ,  в которых 

предусмотрены обязанности депутатов информировать жителей о своей 

работе не реже одного раза в год. 

Мы осуществляли свои полномочия, такие как: 

 

- участвовали в заседаниях Совета депутатов; 

- работали в постоянных комиссиях Совета депутатов, рабочих группах; 

- вели прием жителей района и работали с обращениями граждан; 

- участвовали в мероприятиях и акциях. 

 

В 2021 году мы принимали участие в 13 заседаниях Совета депутатов и в 33 

заседаниях профильных комиссий.  

Нами было рассмотрено 83 вопроса. 

Заседания проходили с участием представителей Прокуратуры, Управы 

района, представителями структурных подразделений органов 

исполнительной власти города Москвы, правоохранительных органов, 

учреждений и организаций района и жителей муниципального округа.  

На заседаниях Совета депутатов мы рассматривали вопросы: 

− о согласовании направления средств стимулирования управы района на 

проведение мероприятий по благоустройству территории района 

Крюково; 

− о проведении дополнительных мероприятий по социально-

экономическому развитию района; 

− о внесении изменений в проект схемы размещения нестационарных 

торговых объектов;  

− о согласовании адресного перечня объектов озеленения 3 категории на 

территории района; 



− согласовывались ежеквартальные сводные районные календарные 

планы по организации спортивной и досуговой работы;  

− утверждались планы работы Совета депутатов и графики приема 

населения депутатами; 

− заслушивались отчеты руководителей учреждений района; 

 

В 2021 году в муниципальном округе Крюково проводились публичные 

слушания, голосования и общественные обсуждения, в которых депутаты 

принимали участие. 

Все решения, принимаемые Советом депутатов, проходят предварительное 

рассмотрение на заседаниях профильных комиссий. 

Сергей Васильевич является председателем регламентной комиссии, а мы 

депутаты 2 избирательного округа – постоянными членами трех комиссий. 

Также, мы принимали участие в: 

- в комиссиях по открытию работ и приемке выполненных работ по 

благоустройству территорий и замене лифтового оборудования; 

- мониторинге состояния спортивных и детских площадок (20 мкр.); 

Мы принимали участие в досуговых, спортивных и других мероприятиях 

района и округа:  

− «Этих дней не смолкнет слава!»;  

− «Цветочная симфония» 

−  «Эдельвейс»; 

− «Крюково – моя гордость!». 

Участвовали в районных акциях: поздравляли коллективы района 

Крюково ГБУ "Фаворит", Художественной и Музыкальной школ, Отдела 

социальной защиты, Совета ветеранов, Библиотеки 252, ОМВД, школы 

общеобразовательные, ТЦСО, с международным женским днем, с Днем 

защитника отечества, участвовали в акции коробка храбрости, елка желаний, 

звонок добра, благодарить, соберем ребенка в школу, поздравляли ветеранов 

с новым годом, чествовали блокадников Ленинграда и т.д. 

Принимали участие в субботниках, флешмобе ко Дню студента, в 

праздниках: День защиты детей, День Космонавтики, День соседей, наши 

депутаты возлагали цветы к мемориалам района и участвовали в патронате 

захоронений района Крюково. 

Особо важной мы считаем работу непосредственно с жителями. Ежемесячно 

мы вели прием граждан согласно ранее утвержденного графика приема.  Мы 

проводили работу с письменными и устными обращениями граждан. 

К нам обращались: 



Жительница к. 1437 по восстановлению асфальтового покрытия во дворе к. 

1539 и 1540. На сегодняшний момент асфальтовое покрытие во дворе 

корпусов восстановлено.  

Житель к. 1419 обратился по вопросу уборки снега у к. 1419 – 1420. Мы  

направили запрос в жилищник и территория была приведена в порядок. 

Жительница к. 1624 обратилась с жалобой на не работающее табло на 

остановке «Конечная 1624». Мы направили запрос в ГУП «Мосгортранс» и 

работы по ремонту табло выполнены. 

Житель к. 1537 обратился к нам с просьбой обустроить спуск для 

маломобильных групп лиц у к. 1519 – 1521. Мы сделали запрос в управу 

района Крюково и спуск был оборудован. 

Житель к. 1601 обратился по вопросу ремонта колодца у к. 1805. 

Коллеги вышли для проверки обращения. После чего направили запрос в 

ГБУ Жилищник для определения балансодержателя колодца и для 

выполнения ремонта. На сегодняшний день работы по ремонту жилищник 

выполнил. 

 Житель к. 1455 обратился к нам с просьбой ремонта дорожных 

бордюров и плиточного покрытия от корпуса 1470 до Храма Александра 

невского. Также вышли с комиссионным выходом для проверки состояния 

указанного адреса, после чего направили запрос в управу и работы были 

выполнены. 

и др. обращения. 

Все обращения были нами отработаны в рамках полномочий депутата и 

совместно с межведомственными организациями. 

За отчетный период нами было отработано 38 обращений и проведено 69 

приемов жителей. 

В заключение хочу поблагодарить за помощь в благоустройстве и развитии 

района активных жителей района, сотрудников Управы района и ГБУ 

«Жилищник ЗелАО». 

 

Спасибо за внимание. 


